



Professionnel confirmé du négoce, du développement commercial et de la logistique, comptant plus de 24 ans d'expérience dans l'import-export de matières premières agro-alimentaires, doté d'une capacité démontrée de conclure des contrats de plusieurs centaines de milliers d'Euros, analyser les marchés, et surmonter les obstacles économiques conjoncturels. Fort de très nombreuses compétences à l'image du Couteau Suisse, a participé activement à de respectables succès financiers, d'excellentes coordinations en logistique multimodale, et établi des solutions de service sur mesure pour ses clients leaders à l'international. Prêt à apporter une valeur ajoutée significative aux processus d'achats et de vente par son expertise et son réseau relationnel de plusieurs centaines de contacts couvrant l'essentiel du spectre de son domaine.

Compétences

Anglais - Capacités professionnelles
Négociation de Contrats - Stratégie Marketing
Gestion des approvisionnements et des stocks
Marché des devises - FOREX
Import/Export - Incoterms - Logistique multi-modale
Audit Qualité, Certification BIO, Conformité réglementaire

Ethique professionnelle irréprochable
Travail en équipe, transversalité et inclusion
Sens de l'écoute, du service et du conseil
Intuition commerciale, négociation dans l'empathie
Partage et transmission de savoirs
Capital sympathie et convivialité

Expérience

Juillet 2000

Oct. 2024

Courtier Associé - Trader Senior

MONNIER & PARTNERS SAS - Fruit & Nut Brokers - Aix-en-Provence

Entreprise de courtage sur un marché de niche de l'Import-Export de matières premières agro-alimentaires issues de cultures conventionnelles et biologiques principalement Amandes - Noisettes - Noix de Cajou - Pistaches - Coco raté
Volume transactionnel moyen 35 à 45 M€ / an les 6 dernières années soit 10 000 à 15 000 tonnes par années avec les principaux leaders du secteur en UE, animant un réseau de plusieurs centaines de sociétés réparties sur les 5 continents.

- Participé activement au développement commercial et du chiffre d'affaire depuis la création de l'entreprise.
- Négocié en langue française et anglaise des contrats d'achat à court, moyen et long terme, en France et à l'international, en Europe, Asie, Amériques et Australie, selon cahier des charges clients.
- Géré les procédures d'import-export, analysé les tendances du marché en menant la veille réglementaire de l'Union Européenne, la sécurité alimentaire, les exigences en critères ESG & RDS.
- Organisé et supervisé le suivi logistique multi-modal selon les Incoterms des contrats en coordination avec les transitaires, les compagnies maritimes et les services de douanes.
- Géré les risques de changes monétaires, suivi des marchés des devises FOREX.
- Suivi des procédures d'audit et de services qualité, incluant les certifications Agriculture Bio.
- Participé aux grands salons professionnels: INC International Nut Congress, SIAL Salon international de l'Agro-Alimentaire.

Février 2019

Oct. 2024

Directeur Général Délégué

AMCO TRADING SAS - Fruits & Nut Traders - Aix-en-Provence

Mandat honoré à titre gracieux pour superviser le démarrage et le développement de la société de négoce AMCO Trading issue d'une joint-venture entre la société MONNIER & PARTNERS SAS et la société allemande AUGUST TOEPFER & CO Import-Export de matières premières agro-alimentaires. Chiffre d'affaire entre 1 et 5 M€.

Octobre 1992

Déc. 2001

Architecte D.P.L.G.

Divers Cabinets d'Architecture en France

Formation

Sept. 1984

Juin 1991

Ecole Nationale Supérieure d'Architecture

Architecte D.P.L.G. Mention: Félicitations du Jury

Sept. 1991

Oct. 1992

Service National: Volontaire Aide Technique (VAT)

MINISTERE DES DOM-TOM - Architecte au Service de l'Urbanisme de Polynésie française





A proven professional in trading, business development, and logistics, with over 24 years of experience in the import-export of agri-food raw materials, with a solid ability to conclude contracts worth several hundred thousand Euros, analyze markets, and overcome economic hurdles. With a wealth of several skills, he has actively participated in respectable financial successes, excellent coordination in multimodal logistics, and established tailor-made service solutions for his leading international clients. Ready to bring significant added value to purchasing and sales processes through his expertise and his network of several hundred contacts covering most of the spectrum of his field.

Skills

English - Professional
Contract Negotiation - Marketing Strategy.
Supply and inventory management
Foreign Exchange Market - FOREX
Import/Export - Incoterms - Multimodal logistics
Quality Audit, Organic Certification, Regulatory Compliance

Impeccable professional ethics
Teamwork, transversality and inclusion
Sense of listening, service and advice
Business intuition, negotiation with empathy
Sharing and transmission of knowledge
Capital sympathy and conviviality

Work experience

July 2000
Oct. 2024

Commodity Broker Partner - Senior Trader

MONNIER & PARTNERS SAS - Fruit & Nut Brokers - Aix-en-Provence

Brokerage company in a niche market of import-export of agri-food raw materials from conventional and organic crops, primarily almonds, hazelnuts, cashews, pistachios, and dried coconut.

Average transaction volume of €35 to €45 million per year over the past six years, or 10,000 to 15,000 tons per year, with the main leaders in the sector in the EU, managing a network of several hundred companies spread across five continents.

- Actively participated in business development and revenue growth since the company's inception.
- Negotiated short-, medium-, and long-term purchasing contracts in French and English, in France and internationally, in Europe, Asia, the Americas, and Australia, according to client specifications.
- Managed import-export procedures and analyzed market trends while monitoring European Union regulations, food safety, and ESG and CSR criteria.
- Organized and supervised multimodal logistics monitoring according to Incoterms contracts, in coordination with freight forwarders, shipping companies, and customs authorities.
- Managed currency exchange risks and monitored FOREX markets.
- Oversaw audit procedures and quality services, including organic farming certifications.
- Participated in major trade shows: INC International Nut Congress and SIAL International Agri-Food Exhibition.

Feb. 2019
Oct. 2024

Managing Director

AMCO TRADING SAS - Fruits & Nut Traders - Aix-en-Provence

Pro bono mandate to oversee the launch and development of the trading company AMCO Trading, a joint venture between MONNIER & PARTNERS SAS and the German company AUGUST TOEPFER & CO.
Import-export of agri-food raw materials. Turnover between €1 and €5 million.

Oct. 1992
Dec. 2001

Architect - Government certified.

Various Architectural Firms in France and Overseas

Education

Sept. 1984
June 1991

National Superior School of Architecture - France

Architect - Government certified with Honors

Sept. 1991
Oct. 1992

National Service: Volunteer Technical (VAT)

Ministry of Overseas Territories - Architect at the Urban Planning Department of French Polynesia